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Conseil Municipal du 31 mars 2023  

 

Budget principal 2023 

 
Monsieur le Maire, 

Après le court débat sur les orientations budgétaires il y a 1 mois, vous nous 

présentez ce soir le budget primitif 2023, découlant logiquement des orientations.  

Sur le fond du budget, nous notons : 

  17.28 millions d’euros pour la section de fonctionnement et 4.97 millions 

d’euros pour la section d’investissement en hausse par rapport à N-1 pour les 

deux sections. 

 Nous constatons des opérations avec un plan de financement pluriannuel, à 

travers les A.P – Autorisations de programme…, peut-être avez-vous enfin 

compris l’utilité d’un tel dispositif ?! Cela aura pris près de 9 ans ! Patience et 

repatience… Comme quoi contrairement à ce que disait votre équipe il y a un 

mois, être élu c’est bien être visionnaire !  

 Sur les investissements, selon vos mots, le principal projet de l’année 2023 

sera la démolition des 4 coins [  ] 

Le principal projet annoncé est donc une démolition ! 

Pour que l’opposition soit constructive M. le Maire, il faudrait déjà que la 

majorité construise elle-même ! C’est mal engagé.  

 A ce propos, nous cherchions les réfections de voirie pour cette année. 

Pourriez-vous nous indiquer où elles se situent dans le dossier ? 

Ainsi, ce budget s’inscrit dans un contexte d’inflation des fluides et de l’énergie, nous 

le savons tous. Au-delà de ce paramètre, les projets ne sont pas là, une nouvelle fois 
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cette année, ceux que vous avez décidé de réaliser devant sortir quasiment tous en 

2024-2025, comme vous l’avez expliqué depuis 1 mois.  

Le niveau d’investissement demeure faible mais ce qui est surtout affligeant dans 

votre budget c’est l’absence de plans et de projets en lien avec la transition 

écologique et environnementale, l’adaptation de la ville aux enjeux de demain, la 

réfection des voiries brutes, la création de voiries douces, des plans de 

végétalisation… Rien !  

Rien non plus sur la revitalisation du centre-ville alors que les projets commerciaux 

ou d’agrandissement se multiplient  ces derniers mois sur les extérieurs de la ville et 

qu’il faudrait agir dès maintenant… Ou plutôt qu’il aurait fallu agir depuis plusieurs 

années. Rien ! 

Des thématiques plus que jamais d’actualité, des défis pour Ambérieu.  

Vous êtes à un moment charnière de votre deuxième mandature ; plus que jamais 

nous resterons vigilants, exigeants et déterminés, pour l’intérêt général des 

habitants.  

 


